

- FABIAN BORQUEZ** 26-5 11:42  
no creo que les perjudique en absoluto, ya que normalmente son personas adineradas y que siguen ejerciendo otros cargos, hay muchas cosas que se pueden hacer con ese dinero como obras publicas, arreglar calles, hospitales, asilos etc.
- ALANIS PARDO** 26-5 11:46  
En mi opinión dudo que los perjudique ya que son personas que pueden tener mucho respaldo por detrás y cabe recalcar que son personas con mucho dinero y pueden tener otras ocupaciones o labor. Si, se podría ocupar en más cosas en campañas para el medio ambiente, arreglar destrozos de ciudades, pueblos etc.
- Mary-Anne Flández** 26-5 11:48  
Ellos tuvieron que dejar sus empresas a nombres de sociedades anónimas para no perder sus propiedades... por ello debemos mantenerlos en el tiempo. Es difícil re-insertarse al mundo laboral después d eser presidentes
- EMILY DIAZ BELLO** 26-5 11:52  
Eliminar este sueldo según mi criterio no afectaria a los ex presidentes ya que cuentan con un título de base por el cuál siguen ganando dinero para sustentar su día a día, además la mayoría cuenta con empresas y terrenos de valores millonarios. Con el dinero se puede ayudar a las personas en situación de calle, campamentos, mejorar la salud e integrar nuevos profesionales estables a las postas rurales etc.
- Mary-Anne Flández** 26-5 11:53  
Siempre están esperando que les ayuden y por qué esas personas no trabajan? Nuestros presidentes se han esforzado y bueno si pudieron estudiar y ser mejores que nosotros hay que compensarle su trabajo  
  
Les aseguro que si ustedes llegaran a ese poder aumentarían sus gastos y modo de vida y esos miserable 158000000 no les alcanzarían. Así ya lo han demostrado varíes de nuestros parlamentaries

Reunión en "Lengua y Liter..." 25:40

Nueva conversación